

Exaltan trabajo colectivo en regreso a Cuba de varados por Covid-19



La Habana, 31 jul (RHC) El director general de Asuntos Consulares y Cubanos Residentes en el Exterior de la Cancillería Ernesto Soberón exaltó el trabajo colectivo que permitió hasta hoy el regreso a Cuba de más de cinco mil varados por la Covid-19.

Solo el trabajo colectivo ha podido garantizar el regreso de los nacionales en 84 vuelos procedentes de 54 países, escribió Soberón en su cuenta de Twitter.

Una vez en Cuba, todos a sumarse al esfuerzo colectivo por lograr el control de la Covid-19, añadió el directivo.

A su llegada a la mayor de las Antillas, conforme al protocolo sanitario, los viajeros se trasladan a centros de aislamiento, donde permanecen durante 14 días hasta descartar un posible contagio de la dolencia, que afectó a más dos mil 600 personas y dejó 87 muertos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/230217-exaltan-trabajo-colectivo-en-regreso-a-cuba-de-varados-por-covid-19>



Radio Habana Cuba